

Quebec. C'est actuellement la propriété de J. Papineau, Ecuyer. Toute cette concession, à l'exception d'un petit terrain, est restée couverte de bois ; tout récemment cependant, le propriétaire actuel, gentilhomme de Montréal, et depuis plusieurs années membre du parlement provincial, s'y est retiré dans l'intention de commencer un plan d'amélioration, qui, s'il est suivi, procurera probablement un grand nombre d'avantages que lui promettent sa situation, et d'autres circonstances favorables. Le front est coupé par plusieurs baies de l'Ottawa, et de larges étangs, vers lesquels le terrain est bas, mais d'une excellente qualité, et où il y a des parties de sol qui s'étendent à une grande distance dans l'intérieur, et qui sont propres à la culture de toute espèce de grain, du chanvre, du lin, et de toute sorte d'herbes. Sur les bords de la rivière, une vaste étendue de belles prairies naturelles et des pâturages enrichissent actuellement la terre par leur produit abondant. Les baies et les étangs fournissent en abondance du poisson de différentes espèces, et les terrains voisins du gibier, des canards, des sarcelles, et d'autres oiseaux sauvages en grande quantité. En pénétrant plus avant dans la seigneurie, le terrain s'élève par degré, et il est couvert de bois de construction de la meilleure espèce : les